

PROVINCIA | Diputación

Ceballos exige a Diputación que suministre “de forma urgente” EPIs a los trabajadores de Epremasa

La portavoz del PP en la Diputación califica de “barbaridad” que a estas alturas los trabajadores de Epremasa “no tengan garantizado el suministro de mascarillas homologadas como EPIs”

Redacción

Martes 5 de mayo de 2020 - 17:47



La portavoz del Partido Popular en la Diputación de Córdoba Mª Luisa Ceballos ha exigido al presidente de esta Institución, el socialista Antonio Ruiz, que suministre “de forma urgente” los Equipos de Protección Personal (EPIs) a los trabajadores de Epremasa para que puedan seguir desempeñando su trabajo con todas las garantías sanitarias.

Para Ceballos, “es una barbaridad que a estas alturas los trabajadores de Epremasa no tengan garantizado el suministro de mascarillas homologadas como EPIs para llevar a cabo su trabajo con la protección adecuada ante posibles por Covid-19”, y añade que “además de la protección de estos trabajadores también se está poniendo en riesgo la seguridad sanitaria de la ciudadanía en general”.

Según los populares y a través de fuentes sindicales en Epremasa, desde que se decretó el estado de alarma, hace casi dos meses, “el personal de esta empresa pública de la Diputación de Córdoba solo ha recibido 18 mascarillas de papel de usar y tirar”, añadiendo que “son los propios trabajadores quienes están buscando esos EPIs para poder trabajar con protección”, asegura Ceballos.

El comunicado sostiene que los trabajadores afectados por este desabastecimiento por parte del gobierno de la Diputación de Córdoba de PSOE e IU son un total de 55 personas, de los que conductores y peones son los que más riesgos corren al estar en contacto directo con los residuos tanto en su recogida como en su posterior tratamiento.

“Es lamentable que desde Epremasa se reclame a la Junta de Andalucía un material que la propia empresa, o la Diputación provincial de la que depende, debía haber suministrado desde el primer día, de la misma manera que en las próximas semanas esta Institución deberá suministrar el material y las medidas de protección necesarias para todos los trabajadores del Palacio de la Merced cuando tengan que volver a su puesto de trabajo de forma presencial”, afirma Ceballos.

Para el PP, en el reparto de material de protección la Junta de Andalucía ha actuado según las indicaciones del Ministerio de Sanidad, que es quien tiene hasta la fecha el mando único en este estado de alarma. “La prioridad y la urgencia que ha marcado el Ministerio de Sanidad ha sido la de dotar de EPIs a los profesionales sanitarios y a todos aquellos profesionales que están en contacto directo con personas que han dado positivo en Covid-19 o con personas de riesgo, más aún ante un mercado saturado”, dice Ceballos y añade “si los responsables políticos de Epremasa hubieran tenido un mínimo de sensibilidad habrían buscado esos EPIs incluso debajo de las piedras, pero han optado por quedarse quietos, pedir a la Junta que les haga

su trabajo y dejar desprotegidos a los trabajadores de esta empresa provincial”.

Además, la portavoz popular se pregunta por qué no han reclamado “con la misma contundencia” al Gobierno de Pedro Sánchez el suministro de esos equipos de protección. “El mando único es del Ministro de Sanidad, y la competencia en el suministro del material sanitario y de protección personal para todas las personas en riesgo es de ese Ministerio”, dice Ceballos y continúa “es más fácil buscar la confrontación política con la Junta de Andalucía que reclamar a sus compañeros de partido lo que es una necesidad para sus trabajadores; este el estilo del PSOE al que siempre nos tiene acostumbrados, por atacar al gobierno andaluz de Juanma Moreno han dejado sin protección a sus trabajadores”.